

**Question écrite du 19 septembre 2022 de Mme Ana Maria Barciela Villar: «Qui nettoie le passage du pont de la Rue-de-la-Servette?»**

Le passage appelé le pont de la Rue-de-la-Servette, à l'endroit où les bus s'arrêtent, n'est jamais nettoyé, ni par les services de la Ville de Genève ni par les CFF.

Cet endroit est en permanence très sale, malodorant au point qu'il faut se déplacer pour attendre le bus.

Les services de nettoyage des CFF disent que cette surface doit être nettoyée par la Ville car des bus s'arrêtent à cet endroit.

Pouvez-vous vérifier à qui incombe le nettoyage de cet endroit et exiger que cela soit fait?